

Compte-rendu de la réunion du C.A. et du bureau du lundi 14 mars 2011

Présent(e)s :

Elèves :

Florian Rignac, Tom Marchal, Anna Baciotti, Emma Bodin-Joyeux, Maud Pottier, Clara Serry, Marine Grison, Clara Policard, Carla Serrano, Luana Galvao, Alice Pereira et Elise Merlet.

Parents d'élèves :

Florence Bodin-Joyeux, Nathalie Borie-Lotz et Marc Grison.

Enseignants :

Mme Thomas, Mme Rau, et Mme Rouland

Absentes excusées :

Laure Lombardo, Pascale Moreux, Natacha Dolard et Laurence Morel

Ordre du jour :

- 1) Ciné club :
 - Bilan de la séance du 14 janvier « Rain Man »
 - Date et choix du film du prochain ciné-club
- 2) Atelier du midi :
 - Point sur l'atelier jeux de Strata'j'm
- 3) Blog du FSE :
 - Venir avec une idée ou un commentaire (ceci est un excellent exercice)
 - Quid de la mise en ligne du journal de Mme Chalou ?
 - Quid de la 4^{ème} sport ? les photos de Léa ?
 - Alimentation/gestion du blog : mise systématique à l'ordre du jour ou bien création d'une équipe ?
- 4) Challenge Kourir et fête de fin d'année.
 - Dates ?
- 5) Participation à la « course contre la faim »
- 6) Demande de M. de Jesus
- 7) Date prochaine réunion

1) Ciné-club :

a) Bilan de la séance du 14 janvier « Rain Man » :

Cette séance a eu lieu au cinéma les 4 clubs et a réuni **62** collégiens et parents. C'est à la fois honorable et décevant car nous n'avons touché qu'un public de fidèles.

Le point de vue des élèves est partagé : certains ont apprécié le film, d'autres beaucoup moins et n'ont pas aimé le fait qu'il soit en V.O.

b) date et choix du film de la prochaine séance :

Le prochain film proposé sera « **Soyez sympa, rembobinez** » de **Michel Gondry**. Cette séance sera organisée en lien avec les enseignants et les élèves de la seconde « option cinéma » du Lycée Albert Camus.

Les dates proposées sont :

- **Soit avant les vacances de printemps : le vendredi 1^{er} avril.**
- **Soit après les vacances de printemps : le vendredi 29 avril ou soit le vendredi 6 mai.**

Nathalie Borie-Lotz se charge de voir quelle date arrange la classe d'Albert Camus.

2) Atelier jeux du jeudi midi :

Un petit bilan a été fourni par l'association Strata'j'm :

Chaque jeudi, beaucoup de collégiens participent (en moyenne 60 inscrits !), dont une majorité d'élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}.

La salle s'avère être souvent trop petite, et l'animateur doit refuser du monde ! Il a du mal à répondre à la demande de tous les jeunes pour les initier aux différents jeux et c'est dommage.

Pour remédier à cette situation et dédoubler les ateliers, la décision suivante est prise :

Instauration à partir du jeudi 24 mars du système des semaines A et B :

- **Semaine A : atelier ouvert aux élèves de 6^{ème} et de 4^{ème}**
- **Semaine B : atelier ouvert aux élèves de 5^{ème} et de 3^{ème}**

Un affichage sera effectué pour informer les élèves.

Débat sur le changement de jour ?

Certains enseignants animant des clubs du midi le jeudi nous ont fait part de leur préoccupation: quelques jeunes ne viennent plus aux clubs du jeudi depuis la mise en place de l'atelier jeux, alors qu'ils s'étaient engagés sur une année scolaire.

Ces enseignants ont donc demandé au FSE d'étudier la possibilité de changer de jour, ou que l'animateur de Strata'j'm interdise l'entrée à l'atelier aux jeunes concernés.

Il est rappelé que :

- Le jeudi avait été choisi en fonction des informations que l'on nous avait transmises sur les différents clubs. Les collégiens du FSE préfèrent garder ce jour là. Certains jeunes n'ont pas cours le vendredi après-midi et ne mangent pas à la cantine.
- Ce n'est pas le rôle de l'animateur de Strata'j'm de gérer ce genre de choses. L'atelier est par principe ouvert à tous.

Le FSE décide donc de maintenir le jeudi pour l'atelier jeux.

3) Blog du FSE :

- Mise en ligne du journal du Club Journal de Mme Chalon : lui reposer la question.
- Photos des séances de plongée de la classe sports proposées par Léa : relancer Léa
- Projet d'un reportage photo sur « Les monstres » créés en arts plastique avec M. D'Amore.
- Gestion et alimentation du blog : Certains élèves pensent qu'il vaudrait mieux créer une page Facebook...

4) Challenge Kourir et fête de fin d'année :

- Challenge Kourir : Tournoi de tennis de table solidaire.

En concertation avec Mme Rau, le FSE propose le **samedi 21 mai 2011**. Elle se charge de demander si cela convient à M. Précicaud et à Mme Léger.

Les droits d'inscription et les bénéfices de la buvette seront reversés à l'association.

- Fête de fin d'année : La date du **samedi 18 juin 2011** est proposée, les deux précédents WE étant des ponts. L'accord de M. Le Louarn va être demandé.

Les idées d'animations (stands ? exposition ? restauration ? concert ? théâtre ? danse ? jeux de société ? etc...) devront être à l'ordre du jour de la prochaine réunion.

5) Participation à la course contre la faim ? :

L'association « **Action contre la faim** » organise chaque année la « course contre la faim », relayée au plan local par toutes sortes d'initiatives. Cette action a lieu au mois de mai 2011.

Le FSE pourrait-il organiser quelque chose, par exemple au parc de l'île Marante ? Relancer M. Chailloux, professeur d'EPS à ce sujet.

6) Demande de M. De Jesus :

A la demande de M. De Jesus et de Mme Rouland, enseignants d'histoire-géographie, un intervenant historien de l'association « Yassad-Unum » est venu parler aux élèves de 3^{ème} de la shoah par balles.

Ces interventions sont normalement gratuites, mais les enseignants demandent si le FSE peut faire un don de 150 € à cette association, le collège ayant refusé.

A la suite d'un débat avec Mme Rouland, Le bureau du FSE considère pour plusieurs raisons que ce n'est pas le rôle du FSE que de financer ce genre d'actions.

7) Prochaine réunion :

MARDI 5 AVRIL 2011 à 12h30
En salle de permanence du collège

Marc Grison, secrétaire, le 17/03/2011